

CARBIOS (siège social à Saint-Beauzire/Puy-de-Dôme), entreprise qui développe une technologie de recyclage du plastique par un procédé biologique, annonce que Lionel Arras, son directeur du développement industriel, a été nommé au Comité Exécutif de la société. Par ailleurs, Mathieu Berthoud rejoindra Carbios en qualité de Directeur Sourcing et Affaires publiques à partir du 1er juin, et renforcera également son Comité Exécutif. Carbios va installer sa première unité industrielle, recyclant les déchets en PET grâce aux enzymes, à Longlaville en Meurthe-et-Moselle, sur le site d'Indorama Ventures, plus gros producteur mondial de PET. L'usine de recyclage enzymatique de Carbios démarrera en 2025, recyclera 50 000 tonnes de déchets à partir de 2025 et va créer 150 emplois, dont 70 emplois directs. Montant de l'investissement : entre 150 et 200 millions d'euros.

www.carbios.fr